

2022年1月27日

関係者各位

横浜療育医療センター
センター長 甲斐 純夫

当院における職員の新型コロナウイルス検査陽性判明について（第1報）

当院の短期入所を利用された利用者様が、退所後に新型コロナウイルスのPCR検査を行い、陽性が判明しました。直ちに下記の通りに対応させていただきましたので、お知らせします。

1. 短期入所利用期間中の同室利用者には直ちにPCR検査を実施し、陰性を確認しましたが、1月26日に保健所より「最終接触から10日間は濃厚接触者として隔離期間である」ことを伝えるよう連絡があり、再度、ご家族にお伝えしました。
2. 利用された棟の職員全員のPCR検査を実施し、1月25日に職員1名の陽性が判明しました。職員はマスク、ゴーグル、消毒等の感染対策を行いながら勤務を行っていましたが、1月27日に保健所より、直接介助を行った利用者様12名が濃厚接触者となり、経過観察を行うよう指示を受けました。
3. 再度、当該部署の職員全員と長期利用者全員のPCR検査を行った結果、利用者全員の陰性を確認しました。職員については、1名の陽性が判明しましたが、1回目のPCR検査の結果が陰性で家庭内感染が考えられ、保健所より棟内での濃厚接触者はいないことが確認されました。

なお、PCR検査の結果が判明するまでに時間を要しており、残りの全職員の陰性が判明し、濃厚接触者の観察期間が終了するまでは短期入所を中止とさせていただきます。このたびは、皆様にご心配・ご不便をおかけしたことを心よりお詫び申し上げます。引き続き、保健所等の関係機関と十分連携しながら、感染予防策を徹底してまいります。